

Publié le 05/04/2012 à  
06h00 (Sud-Ouest)  
Par Gérard Cléry

AIRE SUR L'ADOUR

## Grenade sur Adour

La France en courant passera par ici



**Les organisateurs de la manifestation ont rencontré la municipalité. (photo g. C.)**

La France en courant est actuellement la plus longue course de relais sur les routes de France qui se déroule chaque année la seconde quinzaine de juillet. Cette épreuve se dispute sous forme de relais par équipe de huit coureurs (dont au moins une féminine par équipe). Chaque étape fait en moyenne 200 km, l'arrivée se situe vers 16-17 heures et le départ a lieu vers 2 heures du matin. Dans chaque ville étape, l'ambiance est assurée par un animateur entouré de musiciens, souffleur de verre, stand de fabrication de pain, structure gonflable...

Cette année, elle aura lieu du 14 au 28 juillet, et fera étape à Grenade le 17 juillet. À cette occasion, une réunion s'est déroulée le 30 mars, en mairie, sous la présidence de Pierre Dufourcq, Florence Thiercelin, directrice générale des services, à laquelle assistaient André Sourdon, initiateur du projet ; Pierre Connac, secrétaire adjoint ; Jean-Luc Clavé, responsable des opérations communales et Pierre Forsans, chargé des sports.

### PUBLICITÉ

Au cours de cette réunion, les modalités pratiques ont été arrêtées, notamment l'endroit où devait se dérouler l'arrivée, ce qui ne fut pas aisé en raison de l'importance du trafic routier en cette période de l'année, environ 6 000 véhicules par jour. L'essentiel de la manifestation devant se dérouler dans l'enceinte du parc Charles-de-Gaulle ainsi qu'au centre socio-culturel (hébergement et restauration).